

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul pembinaan akhlak remaja melalui Ikatan Remaja Masjid (IRMAS) Baiturrahman di Desa Talang Jering Kecamatan Talang Kelapa Kabupaten Banyuasin. Pembinaan akhlak merupakan tumpuan perhatian pertama di dalam Islam. Melihat realitas yang ada di masyarakat sekarang, khususnya yang dilakukan oleh remaja-remaja sekarang, generasi muda harus diberikan pembinaan akhlak. salah satu penyebab krisisnya akhlakul karimah pada remaja pada masa sekarang disebabkan manusia sudah lengah dan kurang mengindahkan agama, khususnya dikalangan remaja yang identik dengan gaya bebas. Seperti egois dan pudarnya nilai-nilai tata krama serta akhlak remaja. Pembinaan akhlak bertujuan untuk membentuk manusia bermoral baik, sopan dalam berbicara dan perbuatan, mulia dalam tingkah laku perangai, serta bersifat bijaksana.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif yaitu penggambaran secara fakta, data atau objek material yang bukan berupa rangkaian angka, melainkan ungkapan bahasa atau wacana, melalui interpretasi yang tepat dan sistematis. Bentuk penelitian ini *Field Research* (penelitian lapangan), teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Penelitian menggunakan sumber data primer dan sekunder. Data primer yaitu data yang didapatkan dari hasil survey dan data sekunder adalah data yang didapatkan dari buku, majalah, artikel, jurnal dan sebagainya. Data analisis kemudian disimpulkan secara induktif karena penelitian ini merupakan bersifat khusus menjadi umum.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pendekatan yang dilakukan oleh pembina Masjid Baiturrahman kepada remaja Masjidnya yaitu dengan pendekatan pengajaran dan pendekatan keteladanan. Pendekatan pengajaran yaitu pendekatan yang dilakukan dengan cara menjelaskan atau mentransformasikan ilmu pengetahuan baik yang bersifat umum maupun yang bersifat religius. Ada tiga metode pengajaran dalam pembinaan akhlak remaja Masjid, seperti metode ceramah, metode diskusi, dan metode tanya jawab. Pendekatan keteladanan yang dilakukan oleh pembina terhadap remaja IRMAS, seperti dengan cara tutur kata yang baik, adab yang baik, akhlak terhadap orang tua, akhlak terhadap sesama, dan akhlak berada dalam Masjid. Faktor pendukung dalam pembinaan akhlak remaja yaitu adanya peran aktif dari orang tua, ustadz dan tokoh masyarakat. Sedangkan faktor penghambatnya tergantung pada sisi psikologi remajanya, seperti kurangnya bersosialisasi, game online juga termasuk salah satu faktor penghambatnya.

Kata kunci : Pembinaan Akhlak Remaja, IRMAS Baiturrahman.